

EN EL CENTRO PARALÍMPICO DEL ESTADIO NACIONAL

Diego Silva Herrera obtuvo dos medallas de bronce en la World Cup de Parapowerlifting

SANTIAGO. Los campeones parapanamericanos Juan Carlos Garrido y Jorge Carinao fueron las principales figuras del Team ParaChile en la primera jornada de la World Cup de Para powerlifting, que arrancó el viernes y finaliza hoy con la competencia por equipos damas, varones y mixto en el Centro de Entrenamiento Paralímpico del Estadio Nacional. Los experimentados pesistas lideraron con un oro y una plata cada uno en la categoría elite de la delegación nacional, que tras las primeras nueve finales cosechó un total de 31 medallas. Junto a ellos también se presentaron seis pesistas jóvenes, quienes enfrentaron la competencia como preparación de cara a los

• El deportista paralímpico de Hualañé, dijo sentirse feliz de obtener dos preseas de bronce en su brillante actuación en la categoría -54 kilos. “Espero que con estos resultados pueda recupera mi beca Proddar”, dijo el esforzado pesista.

POR ENAMIR

Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025. En este listado destacan Maitena Chamorro y la penquista Tatiana Rebolledo, quien con 16 años es la más joven de toda la delegación chilena.

También ganaron medallas en elite los nacionales Helen Zuleta (dos platas en -50 kilos), Tatiana Rebolledo (dos bronce en -50),

Diego Silva (dos bronce en -54), Maitena Chamorro (bronce en -41), Javier Jiménez (bronce en -59), Julie Grille (un oro y una plata en -67), Elías Castro (dos bronce en -72) y Sayén Cortés (bronce en -67).

MAULINO

Dentro de las figuras del Team ParaChile que, en un número de 36 seleccionados procedentes de las regiones de

Antofagasta, Biobío, Ñuble, Maule, Valparaíso, Araucanía, O'Higgins y Metropolitana, acudieron a la cita que convocó el seleccionador nacional Jesús García, destacó el pesista oriundo de Hualañé, quien tenía la misión de obtener medallas para recuperar su beca Proddar que le fue retirada al cumplir el período sin resultados internacionales. Y que producto de aquello había iniciado un reclamo público al perder la beca que le significa respaldo económico para llevar adelante su preparación. La decepción llegó a tal punto que pensó en no presentarse en la World Cup Para Powerlifting, pero esa marginación hubiese sido lapidaria a su carrera deportiva. Sin embargo, la decisión fue más que positiva de no renunciar y presentarse en la competencia donde la fortuna le abrió una puerta de esperanza para recuperar la beca Proddar al conseguir dos medallas de bronce en el certamen internacional.



Diego Silva Herrera, sumó dos medallas de bronce a su brillante actuación.



Emoción al cumplir faenas en la tarima del pesista de Hualañé.



En el podio, Diego Silva Herrera, se cuelga dos medallas de bronce.

¿Con estas medallas obtenidas podrá recuperar la beca Proddar y cuánto le significaría?

“No quisiera hablar de montos del monto, pero la recibí desde 2022 hasta junio de este año”.

¿Quiénes lo apoyan en la parte técnica y física en el Parapowerlifting?

“Físicamente y técnicamente el entrenador nacional Víctor Rubilar, el head coach Jesús García y mi hermano Fernando Silva Herrera, que es mi entre-

nador en competencias nacionales”.

Finalmente, Diego Silva Herrera, emocionado dice estar feliz por este nuevo logro a su carrera, “pero no conforme, a grandes rasgos se consiguieron buenos resultados, dos medallas de bronce empatado con el segundo lugar (quedo segundo al ser más liviano que yo en peso corporal). Las dos medallas de bronce fue por la total sumatoria de intentos válidos y uno nulo”, concluyó.